

La narse de Nouvialle, une terre agricole ?

Un espace support d'activités agricoles

L'agriculture représente la principale activité économique du Département et les zones humides ont un grand rôle à jouer dans le contexte actuel de changements climatiques pour le pâturage et la fauche.

C'est elle qui a façonné nos beaux paysages, et qui profite aujourd'hui de la notoriété du « Pays vert » pour valoriser ses produits, fromages (Cantal, Saint-Nectaire, Bleu d'Auvergne ...) ou viande (Salers ou d'Aubrac).

La narse de Nouvialle accueille une agriculture traditionnelle. On y pratique la fauche et le pâturage.

Grâce à l'humidité dans les sols, les prairies de la narse résistent plus longtemps aux épisodes de sécheresse récurrents, assurant aux agriculteurs un fourrage abondant et encore vert au cœur de l'été. Elle permet aussi l'abreuvement des animaux.

33
agriculteurs
gèrent au moins
une parcelle sur la
narse de Nouvialle



Fromages
Cantal
Saint-Nectaire
Bleu d'Auvergne



Viandes
Salers et
d'Aubrac

Amputer les fermes de ces terrains déstabiliserait un secteur déjà en difficulté... De plus, les vaches de la Planèze voudront-elles d'une herbe souillée par la poussière à des kilomètres à la ronde ?